

## RED COMPARTIDA

### MONREAL, EL REGRESO

**D**esde la perspectiva del senador Ricardo Monreal, se equivocaron quienes lo dieron por muerto porque si algo sabe es aparecer, o reaparecer, en el momento oportuno. Su regreso al Senado de la República dejó a más de uno con la boca abierta. No esperaban esa jugada. Y como el carnal Marcelo parece que se quedará con un palmo de narices, Monreal, dicen, se podría convertir en la pieza que necesita el presidente López Obrador para amarrar los votos necesarios para lograr el nombramiento de la nueva ministra de la Suprema Corte de Justicia, con base en la experiencia negociadora de Moreal. Y en una de esas, por qué no, se decide a buscar la reelección y Claudia Sheinbaum podría tener esa mano negociadora que tanto necesita.

**C**lara Brugada y su equipo, seguro quieren dejar atrás la entrevista que sostuvo en radio donde evidenció que se había molestado ante la interrogante que era candidata sólo por la paridad de género, no por haber ganado la encuesta, que ella misma reconoce, no le fue nada favorable. Y es que nos dicen en Morena CDMX que ya hay cuestionamientos sobre que si la candidata de la alianza por la CDMX no puede manejar una entrevista, menos podría con los retos que hay en la capital del país. Lo peor de todo, es que en los pasillos de Morena Nacional, nos dicen que los únicos que parecen tener una sonrisa maliciosa ante dicha situación, son cercanos a Omar García Harfuch, al recordarle a todos que él debió ser el candidato y no Clara Brugada.

**P**or cierto, Brugada va a estar en el senado este viernes presentando su proyecto Utopías, lo divertido es que antes que ella va a estar la economista Viri Ríos que se la ha pasado dando bandazos con la 4T, ya que pasó de aplaudir todo lo que hacía la 4T en materia económica a ser una crítica más por la enorme cantidad de errores que tiene la economía del Peje o Pejenomics.

**S**e veía venir. Decretos prohibicionistas como el de negar la capacidad de decidir fumar o no, vapeadores o otras alternativas del cigarro, atentaban no sólo al libre comercio, sino también a los derechos humanos. En los pasillos de la Secretaría de Salud nos cuentan que el trabajo de Hugo López Gatell se viene abajo y la muestra es que la Corte revisará amparos de establecimientos por el tema de vapeadores. Que nadie se confunda, en tiempos donde las libertades crecen en temas como aborto o despenalización del mercado del cannabis, prohibir los vapeadores pareciera más un capricho, que una razón de salud pública.

**Y** hablando de imposiciones. En Tamaulipas, que gobierna Américo Villarreal, el congreso estatal aprobó reformas a las Leyes de Transporte y de Hacienda con la cual, las empresas de movilidad serán sujetas a un impuesto del 2% por viaje iniciado en Tamaulipas

por los conductores. A pesar de que la propuesta indica que bajo ninguna circunstancia se podrá impactar a la tarifa cobrada al usuario final, la situación afectará los ingresos de conductores y sus familias, lo que generará una afectación económica para el resto de la población tamaulipeca. Es preciso recordar que las plataformas digitales ya contribuyen a través del pago del IVA y el ISR.

**B**ien por Aplausos para la Asociación Nacional de Industrias del Plástico, que dirige Raúl Mendoza, que en conjunto con el organismo de corresponsabilidad ambiental ONAM creado por Citrusa de México, de Sandra Moreno, se dieron a la tarea de acopiar más de 10 mil 156 toneladas de residuos plásticos que se generaron durante los cuatro días que duró el foro de Plastimagen. Lo interesante es que además de acumular los residuos, una parte de éstos fue canjeada por despensas y la otra fue transformada en cubetas, vasos y platos, para donar todo al municipio de Acapulco. Fueron más de 5 mil 200 familias damnificadas por el huracán Otis que serán beneficiadas con este esfuerzo, al cual también se sumaron organismos como ECOCE, de Jorge Terrazas, Braskem Idesa y Comercializadora Miniara.

**P**D: nos informan de último minuto que el baterista de rock, le decían El Tarolas, convertido en comunicador Maximiliano Cortázar Lara, es el nuevo coordinador de Comunicación de la campaña de Xóchitl Gálvez. Se le conoce bien porque era el escudero de Felipe Calderón y amigo entrañable de Juan Camilo Mouriño y Ernesto Cordero.

